

## 阿寒湖温泉地区景観協議会 & 第3回目の街歩きを実施

平成28年4月26日に阿寒湖温泉地区景観協議会が開催されました。内容については、次のとおりです。

- 環境省の管理計画改訂に伴う協議会からの意見提出
- 環境省からの現状報告について
- NPO阿寒からの現状報告について
- 観光立国ショーケースについて



初めに、国立公園内の建築物や広告物の許可の指針等となる『管理計画』が改訂される予定の為、協議会にて取りまとめた意見を環境省へ提出することを決定し、その後、環境省から管理計画改訂に関する取組の現況や今後の予定などの報告がありました。

NPO阿寒からは、昨年度のサイン整備について、白湯山、アイヌコタンの看板整備を行ったという報告があり、阿寒観光振興課からは、観光立国ショーケースの説明や市の取組の現況についての情報提供がありました。

また、協議会の具体的な活動としては、前回のまち歩きからおよそ2年が経過し、看板の状況が変化したものもあるのではないかと考え、現状把握をするため、まち歩きを行いました。

その結果、厳しい冬を越え、改修が必要な看板もありましたが、整備中の看板や夏の観光シーズンに向け今後対応するという看板が多くありました。しかし、撤去しなければならない看板や老朽化が激しい看板を発見しましたので、所有者に現状を報告しています。なお、看板を路上に設置していたり、のぼり旗を設置している店舗など多くみられましたので、看板類を設置している方は今一度確認をお願いします！

**◇店舗前の道路（公道）上に、看板類は、はみ出てはいけません！**

**◇独立地上設置広告は一基以内**



道路交通法第76条3項で「何人も、交通の妨害となるような方法で物件をみだりに道路においてはならない」とされています



（『阿寒湖温泉らしい景観づくりガイドライン』より抜粋）

## 温泉街のサインの塗装を実施しました

平成28年6月6日（月）午前10時から、阿寒湖温泉街のサインの塗装作業を行いました！  
青空に包まれ、初夏を感じる陽気の中、13名の参加者で塗装を行いました。

7カ所の木製看板の塗装の他、今回は看板シールの貼替えも行いました。初めての試みで少々不安はありましたが病院の看板、アイヌコタンの看板のシールを無事、貼替えることができました！細かな作業や劣化が激しく修繕が必要な看板もありましたが、阿寒湖温泉の皆様のおかげで見やすく、とても綺麗な看板に仕上がりました。



塗装前



塗装後



貼替前



貼替後

阿寒湖温泉地区景観協議会は、これからもより良い素敵な阿寒湖温泉にしていくために、景観づくりを進めていきたいと考えておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

釧路市の景観計画において、阿寒湖温泉地区を、地域の合意形成を図りながら、重点的に景観形成を進める地区としています。阿寒湖温泉らしい景観づくりに向け、地域住民と行政が連携して景観づくりを推進する任意の組織として、平成23年12月に「阿寒湖温泉地区景観協議会」が設立されました。

事務局：釧路市総合政策部都市計画課 担当：中井

☎：0154-31-4554 FAX：0154-25-8149 E-mail:to-toshikei@city.kushiro.lg.jp